



ごせんごく便り
新年号
2023年



明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。
一月一日、二日と八幡神社へ初詣に出掛けました。デイハウスの八幡神社への初詣は毎年恒例行事となっており、皆様楽しみにしておられます。
この日は晴天にも恵まれ、道中「めでたいなあ。」と皆で歌を歌いながら賑やかに八幡神社に到着。「初めて来たわあ。」「去年もここでお参りしたなあ。」と声が聞かれました。お賽銭を入れ、手を合わせ、それぞれ思い思いに祈願しました。
今年は兎年です。コロナを吹き飛ばしてびよんびよんと跳ね回る兎の様に、皆様が今年も一年元気に過ごせますように：☆

今年も宜しく お願い致します



ごせんごく苑内では、かるたや福笑い等の正月遊びをしました。ご利用者も職員も、お腹を抱えて大笑い！「笑う門には福が来るなあ」等と言いながら、笑い声が絶えませんでした。
その後は、抹茶とおめでたい福まんじゅうをいただきながら皆様と楽しいひと時を過ごすことが出来ました。
今年も、皆さんが明るく健やかに過ごせますように。皆様とのご縁を大切にしながら、職員一同精進して参ります。何かお気づきの点や困ったことがあれば遠慮なく職員にお申し付け下さい。
今後とも変わらず、デイハウス・ビスターレごせんごくを宜しく お願い致します。

